

Universidad Nacional Autónoma de México FACULTAD DE ECONOMÍA



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA

Este 2 de octubre se conmemora el 56 aniversario de la represión y la masacre estudiantil ocurrida en la Plaza de las Tres Culturas, Tlatelolco, en 1968. Este trágico suceso es uno de los episodios más lamentables de violación de los derechos humanos en la historia reciente de nuestro país. La frase "i2 de octubre no se olvida!", es una consigna en contra de la impunidad y el olvido.

En este sentido y en diálogo con la comunidad estudiantil reunida hoy a las 13:00 horas en la explanada de la Facultad de Economía, se informó que se pondrá a disposición de quienes decidan participar en las diferentes actividades relacionadas con este ejercicio de memoria histórica colectiva los materiales para la elaboración de mantas y carteles.

Asimismo, se hace un atento y respetuoso llamado al profesorado para no tomar en cuenta asistencias y reprogramar tareas y evaluaciones este miércoles 2 de octubre.

Agradezco su sensibilidad y consideración con la comunidad.

Atentamente, "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Ciudad Universitaria, CDMX, 30 de septiembre de 2024

> MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN DIRECTORA